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girona de cap a cap 

a APIEC DE IOS APIECS 
Hace 33 años que Caldes de Malavella convocaba a todos los 

sarflanistas de }as comarcas geriuidenses a una magna fiesta sar-
(lanista- acababa de nacer el Aplec de Caldes de Malavella, el 
más veterano de cuanto^ se celebran boy en nuestra provincia y el 
segundo de Catalunya, puesto que s¿lo le aventaja e} de Calellfi' de 
la Costa. 

Las gentes acudieron principalmenta en trenes, trenes que se 
fletaron ante la inusitada expectación del acontecimiento- Tam
bién se utilizaron vetustos autocares, algunas motos y muy pocos 
turismos. £1 paseo qUe conduce de la estación a los jardines del 
Vichy Cátala fue una riada constante de gentes que iban o ve
nían según la bora. 

El Aplec se puso en marcba y durante muchos años fue únicow 
l,uego, más tarde llegariau el de Banyoles, él de RipoU, el de An-
glés y los de Illudarenes y Girona, etc-, etc., basta lós Sé de^ la 
actualidad. , , 

Yo acudí al de Caldes. Fui en compafiia de mi buen amigo, 
Salvador Frat y de nuestras respectivas novias, Fuimos en moto-
A la hora del yantar tomamos asiento debajo de uno dé los ardió
les del parque y nos comimos la tortilla de ritual y qui¿&s un pe
dazo de pollo. En aquellos tiempos la cosa no daba para más. Bue
no quizá sí, una tacita de malta y una cóplta dé «íírés ceípass». 

Las coblas La l^rlnclpal de La Bisbal, áelvtitana y Montgrlns 
(ahí es nada), rivalizaban en sus Interpretaciones. Las gentes, fe
lices y contentas, punteaban las notas. Fue una llaRiada que én 
los afios de esplendor conseguirfa una afluencia de hasta doce mil 
personas- De aquello hoy hará 32 afios. Todos somos un poquitfn 
más viejos, pero el Aplec permanece inmutaUe, venciendo al 
tiempo. 

Estuve otras veces más en el Aplec- Más tarde acudí para re
transmitirlo por las antenas de la desaparecida «Vez de la Costfi 
Brava de Falamds». Allí nos enconti^átanios con Radio Nacional y 
a veces con Badio Gerona o Radio Barcelona- Era, én aquel enton
ces, la gran fiesta de la sardana y junto con el de Calella figura
ban en el palmares de los aplecs cátales, distinción que nadie les 
ha arrebatado, pues aún ambos continúan, si no con el esplendor 
de antafio, sí con el entusiasmo de siempre. 

• • 1 ' , ' • • - ; • ' * • < « 

Hoy las gentes ya no utilizan el J ^ n ñi eCectfiaJn ccmiidás 
campestres. Se va en coche y se allHomfiía eñ et' hotel o en la 
fonda. 

El Aplec de los Aplecs llama de nuevo a los sardanistas. El 
viejo parque del Balneario conocerá de multitudes quizá no tan 
numerosas como antaño pero sí con idéntica ilusión- ¡A Caldes 
falta gent! . 

J. S. P-

QUINTA DE SALUT L'ALIANC^A 
MUTUALITAT DE PBEVISIÓ SOCIAL 

Servéis Medies 
a ['Hospital del Sagraf Cor 

Per ais socis de la nostra Institució: 

A N E S T O L O G I A 
C A R D I O L O G Í A 
C I R U R G I A G E N E R A L 

C I R U R G I A O R T O P É D I C A 
C I R U R G I A V A S C U L A R 
D E R M A T O L O G Í A 
E N D O C R I N O L O G Í A 
G I N E C O L O G Í A 
L A B O R A T O R I : 

H E M A T O L O G Í A i 
H E M A T O L O G Í A 
C L Í N I C A 
B I O Q U Í M I C A 

M E D I C I N A I N T E K N A 
MEDICINA N U C L E A R 
N E U R O L O G Í A 
O D O N T O L O G Í A 
O F T A L M O L O G Í A 
OTO-RINO-

L A R I N G O L O G I A 
P A T O L O G Í A D I G E S T I V A 
P A T O L O G Í A 

R E S P I R A T O R I A 
P E D I A T R Í A , 
P R O C T O L O G I A 
P S I Q U I A T R Í A 
R A D I O D I A G N Ó S T I C 
R E U M A T O L O G I A 
UNITAT DE C U R E S 

INTENSIVES i 
URGÉNCIES 

UROLOGÍA 

Dr. Noguera Muftoz 
Dr. Pijoán Beristain 
Dr. Prat Cereceda i 
Dr. Salieras Lunares 
Dr. Palazzi Colt 
Dr. Jurado Grau 
Dr. Umbert Mület 
Dr. Masolíver Masoliver 
Dr. Rodríguez Soriano 

Dr.. Vila Viñas 
Dr. Sala Auví 
Dr. PuigdoUers Colas 
Dr. Sanchiz Medina 
Dr. Balcells Rlbot 
Dr. Sáirís! Olalla 
Dr. Palomar Petit 

Dr. Castro Chico 
Dr. Recoder Clavell 

Dr. Manresa Formosa 
Dr. Sierra Mola 
Dr. Regaña Sykes 
Dr. Iraohe Esteban 
Dr. Barceló Matas 
Dr. PuigdoUers Colas 

Dr. Cadiemo Carpintero 
Dr. Batalla Cadira 

Properament anunclarem altres servéis 

PER INFORMACIÓ: Teléfons directes, 321.73.94 i 321.75.38. 
Els socis que vulguin éssar atesos a l'HOSPITAL DEL SA-
GRAT COR hauran de fer-hi cap per l 'entrada del carrer 
Viladomat, 288, on a la planta baixa, hi ha un tauler de 
reserva ' fécoUida de nümeíos. 

En els nostres Consultoris Centráis, Avgda. Sant Anto-
ni M-* Claret, es continua prestant aquestas ospecialitats 
com de costum. 

QUINTA DE SALUT L'ALIANCA 
s'anticipa al repte del futm sanitarl del país, 

amb un deis Hospitals mes moderns d'Európa. 

En el transcurso l e una rueda de prensa 

la FetaicijÉ de Isodftdones de Padres 
de Alupos f afae). valora su situaciÉi 

y presenta sil prpimo codeso 
El miércoles, en et solón de descanso del 

Municipal, reunión informativa 

"El PSUC y el Eurocomunismtf' 

En la tarde del viernes, ía-
Federación de Asociaciones de 
Padres d^ Alumnos <FAFAC), 
convocó lina meáa de prensa en 
la que expuso e} estado de la en
tidad, presentando asimismo el 
primer congreso de asociaciones 
de padres de alumnos de Cata
lunya que tendrá lugar en Cor
nelia de iJobregat el próximo 13 
y 11 de junto-

A fá rueda de prensa asistió 
él presidente de FAPAC, Josep 
María Torres, ésí como diversos 
miembros de la junta gerunden-
se de esta entidad. En primer lu
gar se abordó el papel de la 
Asociación de Padres: «Que no 
debe ser un elemento de enfren-
tamtento con el profesorado, sino 
un ente que realice un trabajo 
bastante serio en lo que se re
fiere a la cK)laboraci6n para lo-

•grar una mejor marcha de la 
escuela». 

En cuanto a la situación de 
la entidad se d'jo que; «Es Im-
portarite que FAPAC tenga una 
fuerza relativamente importante 
para que pueda constituirse co
mo un interlocutor válido ante 
la Conselleria d'Ensenyament de 
la Generalitat. Otro de nuestros 
objetivos eS lograr una organi
zación comarcal fuertemente en
raizada como sistema que permi. 
ta un mejor funcionamiento y 
luego proceder a la implantaclóu 
de una intercomarcal. En todo 
caso el papel de la comarca es 
importante, ya que por lo que se 
refiere a eficacia este nivel or
ganizativo es el ideal- Es decir, 
que nuestro interés se centra 
abora en lograr unas organiza
ciones comarcales estables para 
conseguir una federación fuerte 
a nivel de toda Catalunya. Por 
lo qUe se refiere a] primer obje
tivo comienzan a fnncionar de 
forma satisfactoria coordinado
ras en muehas comarca« catala
nas»-

FAPAC es una federación que 
integra a aproximadamente un 
millar de Asociaciones de Padres 
de Alumnos en toda Catalunya, 
de enseñanza no confesional. Los 

- centrog privados de carácter re
ligioso tienen su federación pro
pia. Eg decir que en FAPAC es
tán integradas las asociaciones 
de colegios estatales y algunos 
centros privados, especialmente 
los que funcionan én régimen 
cooperativo. 

El proceso de Integración en 
FAPAC no es un mero proceso 
buroerátlco, sino que obliga a 
una participación en la federa
ción dé forma activa. Por esta 
clrounstanola hay asociaciones 
que mantienen vínculos, tan sólo 
de colaboración con FAPAC. 
Por Jo que Se refiere a nuestras 
comarcas son 86 las asociaciones 
que contactan con FAPAC, 
sunqtíe son unas 50 las que per
tenecen a lá misma de pleno de
recho. 

I4a federación se antofinaneia, 
en principio, merced a las apor
taciones de los asociados, aun
que esta aportación es Insufi
ciente por lo que se requiere una 
colaboración por parte de una 
Fundación, la Eslco, que se ha
ce cargo del défictt- Esta fun
dación colabora con diversas aso
ciaciones culturales de carácter 
no político. En todo caso 
FAPAC pretende autofínanciar-
se y piensa que si todas las aso
ciaciones se integraran podría 
borrarse el déficit. 

Siguiendo con la problemática 
de las Asociaciones de Padres de 
Alumnos, nos hablan del marco 
legal en el que se mueven: «Es
tamos acogidos a la L,ey de Aso
ciaciones del 64, aunque en el Es . 
tatuto de Centros Docentes, ley 
que ha pasado por muchas ma
nos y que ha sido rectUleada en 
diversos puntos por el Tribunal 
Constitucional, puede decirse que 
está, prácticamente, en punto 
muerto, en todo caso hay un re
conocimiento especifico de la 
Asociación defendiéndola y esti
mulándola». ' 

Se pasó, posteriormente, a ha
blar del Congreso, que tendrá 

lugar en Cornelia de Llobregat, 
los días 14 y 15 de junio, y que 
t'ene como puntos principales 
Jos siguientes: la participación 
de las asociaciones en el proceso 
educativo, la programación y ac
tividades —estos dos temas de 
carácter general— la escuela ru. 
ral, la escuela subvencionada y 
la catalanización dei sistema 
educativo. 

Él próximo miércoles, a las 9 
y media de la noche, en el sa
lón de descanso del Teatro Mu
nicipal tendrá lugar un acto de 
FAPAC, al que están invitadas 
todas las asociaciones de padres 
y público en general para tra
tar la problemática asociativa y 
preparar este congreso. 

JORDI BOSCH 

Por el director general de 
Turisme de la Generalitat 

Clausura de los II Jornadas 
de Esfudio y An^alisis, para 

personal de los Oficinas 
cte TurisiTio 

Entrega d i la insignia de oro de la Comuni
dad, a título postumo, a Ferran PomSés 

^^Resi^cnsableg da ofi^cinas ds 
información turística de Iq Cos
ta Brava, haista un totait de 25 
se han reunido, este fin tíe sa-
<mana en Cadoqués pura cele
brar sug II Jomattas d t Análisis 
y Estudio, jtro$ las cetebradas 
el pasa<k> año en Playa de Aro'; 
de donde se dlesiprendió lo nece
sidad de mantener unos contac
tos regulares, para intercamtoiaí 
experiencias y meiorar la pro-
fésloK^ctedod. 

Se oalcula que 400 mil perso
nas acuden anualmente a estas 
oficinas turísticas, lo que da una 
ideo de su inojdencia en la ac
tividad turística gerundense. 

A| acto de clausura asistió el 
director general de Turismo de 
la Generalidad^ don Ramón Bo
gó; presidente de la Diputación, 
señor Oaizdda; atóald© de Cada-
qués, señor Boro; consejero-de
legado del Patronato de Turismo 
y dlputat ai Parlament, señor 
Martínez Pjanas; presidiente ea 
funciones de la Comunidad Tu
rística de lo Costa Brava, señor 
Vilano; diputado provincial de la 
Comisión de Turismo, señor Ay-
merícih y concéjal&s de este .sec
tor de diversos miuhicipios de la 
Costa Brava. 

Entre los conclusiones alcon-
zadas, destacamos las siguien
tes; 

-^Acuerdo dio coordinación 

con lo Generolitot cuando ésta 
asuma Ws transferencias plenos 
en materia de Turismo-

—Confección de estadísticas 
Conjuntas sobre demandas a las 
citocJas oficinas. 

^f^ej-or señalización de las 
oficinas y colaboración con los 
establecimientos de «.lojamiento 
turístico. 

—Confección de folletos de la 
oferta artística dei interior de 
Girona como consecuencia de 
|e creciente demanda de los 
mismos. 

HOMENAJE POSTUMO 
A DON FERRAN POMEs 

Las citadas autoridades pre
sentes en Cadaqués en e| cur 
so de un acto íntimo iiicieron 
entrega a doña Teresa Torrent 
viuda Pomés, de la insignia do 
oro de la Comunidad Turística de 
la Costa Brava, concedida a tí
tulo postumo al que fuera su 
nombre de la población, 
muerto en accidente de tráfico, 
precisamente cuando regresaba 
c Cadaqués, tras una reunión 
comunitari". Pronunciaron emo-
cionaobs palabras en dioho ac
to, el señor Bagó, por ¡o Gene
ralitat, e| señor Martínez, en 
nombre de [a Comunidad y el 
alcalde octual, de Cadaqués, en 
neombre de la población. 

EMPRESA INTERNACIONAL, PRECISA PARA SU 
DEPARTAMENTO DE LA DELEGACIÓN GIRONA 

cubrir DOS MANDOS INTERMEDIOS 
Y SEIS ASESORES P E ESTUDIOS 

(ambos sexos) 

OFRECEMOS: 
— Ingresos entre 60.000,-- a 100.000,— Ptas. 

mensuales, compuestas de: 30.000,— a 45.000,— Ptas. 
fijas más comisiones, participar en una empresa mo
delo, estar cubierto de todo tipo de seguridades Csocia-
ciales, particulares póliza de vida, accd., etc.) capaci
tación a cargo empresa. 

— Promoción real y rápida a cargo superior, según valía 
premios e incentivos, incorporación inmediata (finali. 
zada la selección). 

SE EXIGE PARA AMBOS CARGOS: 
— Muy buena presencia. 
— Mayor de 21 años. 
— Residir en Girona o zona limítrofe. 
— Dinamismo y decisión. 
— Dedicación completa. 
— Capacidad o experiencia en RR. PP. para mandos in

termedios, dotes de Qrganización. 
Interesados concertar entrevista al Telf. 21.41.24 de 9 

a 13 y de 16 a 20, lunes y martes. Indicar puesto preten
dido. 

i t í m z Díaz QreseD 
l3ri ioclíe su ÍFO en 

Ayer tuvo lugar en la Librerja 
£2 tíe nuestra caind-id e| acto tíe 
presentación dé] libro «El PSUC 
y el EuTOoomunismo», de Gre
gorio López R<9imundo y Anto
nio Gutiérrez Díaz, antiguos 
presidiente y secretario general-
resipectivamiente, de este partido 
aunque en reafijidad la labor de 
confección del libro ha esta*' 
a cargo cíol periodista Manuel 
Campo Vítfal. 

El acto se inició con unos RO 
minutos tíe retraso debido a Cfni 
ibs autores presentaron une bo
ro antes el libro en Olot. En 
tocio caiso el pociente público, en 
su mayorío militantes comi'niss-
tas, auntiue también porfian ver 
se a Francesc Ferrér y a Joli-
quim Nacúal, presenció un ver
dadero miting en el que se pos
tularen y lustillcaroñ Oírgunion-
laciones políticas. Del lüjro «e 
hicieron, claro está, cfiverso.s rp-
fcrencias cunquí» dif ícilmcnie 
podremos ampliarlas posterior
mente debido a que se agoto 
antes de la presentación y no 
pudo entregarse ningún e|€m 
piar a la prensa, para asie pu
diera valorar eS mismo. 

Josep Quintanas, secretario 
político tíeS Comité de las c> 
mcircas geruntíenses deí PSUC. 
abrió ei acto, presentando a fos 
dos autores del libro que so'>-<. 
pecisomente dé su línea, es * -
cir, «eurocomunistas». 

Antonio Gutiérrez Díaz, ex ge 
cretario general del pairtido jus
tificó el Ubro argumentando que 
mucha gente había depositado 
gran confianza en los postilít-
dos eurocomunistas que .'j.horn 
so velón sensiblemente dañiidos 
y Que había que explicarles qná 
es 10 que hobíoi pasado en el 
PSUC- En definitivo, dijo que n-
que había posado es que se ha 
bien enfrentado diversas con
cepciones de estrategias comu 
nistas en la marcha hacia el so- | 
cialismo y que a pesar de ijvr. 
no hay gra'nifes difeíencias cuan i 

titcttivas entre lo aprobrjdo oa 
el Congreso y la línea quh se
guía el partido de carácter euro-
comonista, hay unas diferenciaíÉ 
cuantitativas, «ncss grietas im
portantes. 

Se definió al libro comii tr.o-
cfesto porque no se pretenííe ti;:-
cer una graU teoría, de intenoio 
naíídcsd íntepretativo, pofi^us 
no es un libro objetivo sino que 
c6o a conocer uno postura muy 
ccncreta y de voluntad ft<3pe-
ranzcidora en e| sentido de re-
asumilr esta línea eurocomunls-
to. 

Conferencia sobre 
seguros rurales, en 
la Cámara Agraria 

La necesidad de mentaUzar a 
nuestros agricultores sobre la 
necesjidad del establecimiento 
de seguros contra aquellos ele. 
mentos que pueden causar da. 
ños a las cosechas, es un atarea 
que se realiza en nuestras co
marcas. Así, ayer, en la Cáma
ra Agraria Flrovincial de Giro
na, el ingeniero director del 
programa ENESA, don Carlos 
Martín, expuso el tema de los 
seguros agrarios. 

Asistieron al, acto el delega
do del Ministerio, señor Vall-
lloserá y el presidente de la 
corporación, don Ramón Re
vira y numerosos agricultores 
de las diversas comarcas ge-
rundenses. El orador explicó las 
diversas modalidades de segu
ros, así como la escasa cober
tura que, hasta ahora tiene la 
agricultura, pese a los nume
rosos riesgos que' la amenazan. 
También, en la cámara porma. 
nece a disposición de los in
teresados un amplio informe 
que puede ser consultado, hasta 
el próxima dia 30. 

ARTÍCULOS DE LIMPIEZA 
Necesitamos, representante para Girona y Provincia. 

También viajante3. Imprescindible conocer ramo. 
Telfnos. 31.42.55 y 31.65.58. 

Suscríbase a LOS SITIOS 

ANUNCIO OFICIAL 

LA AUDITORIA CONTABLE 
En un sentido amplio, la Auditoría o Cens^ura de Cuen

tas consiste en un examen sobre los estados financieros 
(balance de situación y cuenta de pérdidas y ganancias bá
sicamente) de una ninpresa o entidad, practicado por un 
profesional cualificado con plena objetividad e independen
cia, con el fin de poder emitir un dictamen (opinión) téc
nico sobre su fiabilidad. 

Como resultado ds su examen, el Censor Jurado de 
Cuentas emite normalniente los dos documentos siguientes: 
1.°) EL INFORME DE AUDITORIA, en el que expresa 

su opinión sob"e la flabilidad de los datos e infor
maciones examinados, y 

2.") LA CARTA DE RECOMENDACIONES, en la que, 
como su nombre indica, propone sugerencias cons
tructivas sobre diversos aspectos que pueden mejo
rarse, detectados durante su trabajo.. 

Las ventajas de una Auditoría se derivan primor dial-
mente de los siguientes factores: 

— Veracidad, confiabilidad e integridad de los datos 
examinados, por la preparación técnica de los pro
fesionales que la realizan, y por el cuidado que ponen 
en su ejecución. 

— Situación de independencia del Auditor, lo cual pro
porciona objetividad e imparcialidad a sus opiniones. 

— Guarda del secreto profesional de los datos e infor
maciones revisados, amparados por el Código de Etica 
Profesional. 

— Obtención de recomendaciones positivas sobre diversas 
facetas de un negocio, en orden a mejorar la planifi. 
cación, organización, coordinación, información y con
trol de su gestión. Estas recomendaciones incluyen as
pectos tales como: a) Estrategia fiscal, con sujeción 
a las disposiciones legales; b) Mejoras en los métodos 
y procedimientos de contabilidad tendentes a obtener 
información más rápida y eficaz para la dirección de 
una entidad; c) Aspectos operativos diversos de un 
negocio, como reducciones de costes, simplificación de 
tareas, etc. 

INSTITUTO DE CENSORES JURADOS DE CUENTAS 
SUB-DELEGACION EN GIRONA 

C/ Gral. Mendoza, 7, 2.°, 2^ 
G I R O N A 
TEL. 20.31.20 
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